
  

   

 

  

 

 

入学式から早くも３週間が経過しようとしています。中学生としての生活にもようやく慣れ、授業や部活動

に意欲的に取り組んでいる姿が見られます。各クラスの学級組織も決定し、一人一人が自覚と責任を持って、

委員会や係、当番の仕事を頑張っています。常盤松中学校では、各クラスの委員さんがそれぞれの班の班

長・副班長となり、リーダーとして活動しています。先日は、各クラスの学級委員と班長が集まって、初めての

リーダー会を行いました。そこでは、学年として頑張っていきたいことや目指していきたい姿について話し合

いました。今後、率先して声をかけていきますが、リーダーだけに頼らず、全員が協力し、支え合っていける

学年になってほしいと思います。本号では、各クラスの学級目標と、学級委員の仲間たちからのメッセージを

紹介します。 

 学級目標 学級委員から一言！ 

１

組 

みんなが平等で 

けじめのあるクラス 

メリハリのあるクラスになるように、

自分から頑張っていきたいです。          

（臼杵 優眞さん） 

初めての学級委員ですが、みんなをま

とめられるよう一生懸命に頑張りま

す。      （鏑木 心絆さん） 

２

組 

飛翔   全力疾走 

～異なる色で～ 

よりよい学年になるように、責任を持

って頑張り、努力したいです。     

（河野 友音さん） 

クラスを引っ張っていけるように、積

極的に行動し、よりよいクラスをつく

りたいです。  （荒井 千暖さん） 

３

組 

一致団結 

～ 仲間を信じ 

協力し合う 

学級目標が達成できるように、学級委

員として頑張っていきます。    

（江  晴仁さん） 

助け合い、認め合いができるような学

年にしていくために、みんなを引っ張

っていきます。 （前田 美桜さん） 

４

組 
努力積もれば夢叶う 

クラスや学年でまとまって、目標に向

かって頑張れる学年にしたいです。       

（山本 菜々美さん） 

学年全員で協力し、成長していける学

年にするため、みんなを一つにまとめ

たいです。   （松本 陽人さん） 

５

組 

絆 

～３２人の心を一つに～ 

クラスを引っ張っていけるような学

級委員になりたいです。 

         （横尾 律祈さん） 

みんながついてきてくれるような学

級委員になれるよう、これからも頑張

ります。   （海老原 瑞久さん） 

 

 

 

４月１４日と２０日の２日間に渡って、新入生歓迎会をおこないました。14 日は部活動の発表、２０日はそれ

ぞれの学年の発表でした。この学年発表に向けて、１年生は学活の時間を利用して、呼びかけと合唱曲

「Believe（ビリーブ）」の練習を行ってきました。限られた練習時間でしたが、お互いに声を掛け合いながら

練習し、歓迎会当日は堂々した態度で２、３年生に呼びかけのメッセージを伝え、素晴らしい表現力で学年合

唱を披露することができました。 

大変緊張したとは思いますが、この素晴らしい発表をやり切ったことに胸を張ってほしいと思います。そし

て「常盤松中の一員として頑張ろう」という初心を忘れず、これからも努力してほしいと願っています。皆さん

が今後どのように成長をしていくのか、ますます楽しみになりました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月１８日に初めての学年レクを行いました。よく晴れた空の下、クラス対抗で「玉入れ」と「全員リレー」を行

い、みんなで楽しむことができました。玉入れは、紅白の玉だけではなく、フリスビーがかごに入れば１０点と

いうルールも追加され、大変盛り上がりました。全員リレーでは、担任、副担任、そして ALT のパトリック先生

もメンバーに加わってリレーに参加しました。生徒たちは、出席番号順に次々にバトンをつないでリレーして

いき、最後の最後まで全員が一生懸命に走り切りました。同じクラスの仲間が走っているときは、大きな声で

声援を送り、走り終わった後はお互いに声をかけ合っている生徒たちの姿を見て、心が温まりました。このレ

クリエーションを通して、クラスだけでなく、学年全体の団結力が強まり、明るい集団づくりのきっかけとなっ

たのではないかと思います。 

 

指揮 竹崎 心晴さん 

伴奏 中根 紗英さん 

令和５年５月１日  

流山市立常盤松中学校   

 ５月号  

 文責 １学年職員 大場 

  


